

Pflege-Zukunft

BVMed-Newsletter Nr. 23/06 – 12. Juni 2006

Quelle: www.bvmed.de

Es gibt immer mehr ältere Menschen in Deutschland und damit auch immer mehr Pflegebedürftige. Prognosen zufolge wird sich ihre Zahl bis 2050 auf mehr als vier Millionen verdoppeln. Statt der bisher rund 600.000 Pflegeheimplätze werden dann schätzungsweise 2,4 Millionen solcher Betreuungsplätze benötigt. Die heute 20-bis 60-Jährigen haben nur wenige Kinder. Wenn sie alt werden, können nur wenige von ihnen vom eigenen Nachwuchs gepflegt werden. Wie der gigantische Betreuungsbedarf dann von der Gesellschaft finanziert werden kann, ist bislang unklar.